



RICHARD ULLOA

La incansable médica rumana

Durante el test match entre Chile y Rumania no solo los jugadores se exigieron al máximo. Desde la banda, Petra Melinte, la doctora más joven del staff del equipo europeo, se robó varias miradas por su despliegue incansable. Cruzaba la cancha con botellas de agua, toallas, revisaba lesiones, calmaba dolores y hasta tuvo que derivar a un jugador al hospital post partido. Todo eso en su primer encuentro oficial con su selección, y en otro país, más encima. Tiene 22 años, trabajó con los juveniles y ahora forma parte del cuerpo médico de su selección. "Fue una experiencia intensa. El equipo es nuevo, hay muchos atletas jóvenes. Había mucho que manejar", cuenta Petra, ex voleibolista y amante de los deportes. El rugby no fue una elección planeada, pero se convirtió en su favorito. "Es hermoso, lo elegí porque si te va bien con rugby, te irá bien en cualquier otro deporte. Aún no entiendo bien el deporte, pero me encanta. Debería ser más popular". Su primera vez en Chile también la marcó. Alcanzó a conocer el cerro San Cristóbal, quedó impresionada con las montañas que rodean la ciudad y se sintió bien recibida. "La palabra es esa: bienvenida".